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SESSÃO 46 

Passando para ordem do dia O Sr. Precidente colocou em segunda votação os seguintes 
projetos de leis: Projeto de Lei n°08/2021 – Que dispõe sobre denominação da rua 
pública da Travessa II, do Bairro Miguel dos Anjos, no perímetro urbano do município 
de Boquim, como Rua “Joaldo Goes Resende” e dá outras providências. Projeto de Lei 
n°09/2021 – Que dispõe sobre denominação da rua pública da Travessa II, do Bairro 
Miguel dos Anjos, no perímetro urbano do município de Boquim, como Rua “Lourdes da 
Silva Andrade” e dá outras providências. Vindo a ser aprovado por unanimidade dos 
vereadores presentes. Logo após colocou em primeira votação e debati: As Emendas e 
Projeto de Lei Complementar n°009/2021 de 13 de julho de 2021 – Que trata da taxa 
pela utilização efetiva ou potencial do serviço público de manejo de resíduos sólidos 
urbanos. Votos a favor, Antônio Santos (sim), Adriana Maciel (sim), Fernando 
Vitório (sim), Honorina Fonsêca (sim), Jackson Costa (sim), João Barreto (sim), 
João Barbosa (sim) Jonas Vidal (sim) Marcos Rezende (sim). Votos contra: Geraldo 
de Oliveira (não), José Nivaldo (não). Vindo a ser aprovado em sua maioria em primeira 
votação. Ainda em tempo o Sr. Presidente Fernando Vitório concedeu 5 minutos para os 
vereadores na situação e oposição e 2 minutos para todos os vereadores fazerem suas 
justificativas: o Sr. Vereador José Nivaldo fez as suas justificativas pelo voto 
proferindo que houve um prazo muito grande para que o município cobrasse essa taxa, já 
que estava instituído no código tributário. Ainda assim, explanou sobre a catástrofes que 
é, em relação ao lixo na cidade, como também sobre ser a favor para que o baixa renda 
não pague a taxa, bem como a forma de cobrança, se questionou em relação as pessoas 
que tem cisterna e não paga a conta de água. O líder a situação o Sr. Vereador Jonas 
Vidal fez as suas justificativas pelo voto apresentando uma Emenda Verbal - Para que 
seja substituído a palavra “instituir” para “regulamentar”, porque o Código Tributário do 
Município já tem essa lei escrita desde 2018. Falou também sobre o acréscimo na minuta 
em relação aos lixos especiais, englobando o lixo hospitalar, o lixo da construção civil, 
da indústria entre outros. Deixou claro que entende o posicionamento do vereador José 
Nivaldo e que é necessário cobrar a execução da lei. O vereador Marcos Rezende fez 
as suas justificativas parabenizando o advogado Dr. Maykem Hilton pelos 
direcionamentos em relação a emenda. Justificou o voto pensando no futuro e no 
progresso do povo Boquinense. Relembrou que há décadas a cidade viveu ao redor de um 
lixão e no início do mandato o colega vereador José Nivaldo fez vídeos mostrando a 
situação daquele local e sobre as queimadas prejudicando a população. O vereador 
Geraldo Oliveira fez as suas justificativas afirmando que é a favor do pessoal do 
cadastro único não pagar a tarifa e gostaria que o projeto fosse mais debatido com a 



 
ESTADO DE SERGIPE 

CÂMARA MUNICIPAL DE BOQUIM 

PODER LEGISLATIVO 

 

 

sociedade. A vereadora Adriana Maciel fez as suas justificativas denotando que não 
está nessa casa legislativa para fazer politicagem e que o seu voto foi dando uma carta de 
credibilidade à administração ao gestor e ao município. Afirma que se estiver errando em 
relação ao voto, é para acertar futuramente. A vereadora Honorina Fonseca fez as suas 
justificativas falando que o voto foi pensando no bem comum da população e no 
crescimento da cidade. O vereador João Barbosa fez as suas justificativas afirmando 
que foi um voto consciente, pensando na população Boquinense, porque sabe como se 
encontra o lixão e as emendas apresentadas trará benefícios para toda a comunidade. O 
vereador João Barreto fez as suas justificativas confirmando seu voto pensando em 
um Boquim melhor, mais limpo e com mais saúde. O vereador Antônio Santos fez as 
suas justificativas afirmando que o seu voto foi pensando na melhoria do lixão e na 
melhor qualidade de vida das pessoas. Relembrou que a classe pobre não vai sofrer com 
essa taxa, pois vão estar isentos. O vereador Jackson Costa fez as suas justificativas 
falando que o voto foi consciente e que está dando uma carta de credito ao município e 
que futuramente irá ser debatido os valores. Pensando no bem comum da população. O 
vereador José Nivaldo fez as suas justificativas afirmando que não está criticando o 
voto de ninguém, que o voto foi consciente. Se referiu ao vereador Antônio Santos que 
o fato de ter ido filmar o lixão foi porque a população estava sofrendo com aquela 
situação. O vereador Jonas Vidal fez as suas justificativas deixando claro que o que 
está sendo votado é a regulamentação de acordo com o artigo 35 da lei 2.026 que diz que 
os municípios devem ter instituído na sua legislação um mecanismo de cobrança e essa 
taxa já se encontra no município de Boquim no código tributário. Esclareceu que alguns 
municípios não colocaram em votação essa taxa porque já possuem em seu código 
tributário a taxa de cobrança. Nada mais havendo o Sr. Presidente declaro encerrada a 
presente Sessão Ordinária, rogando as bênçãos de Deus para todos e suas respectivas 
famílias e convoco a todos vereadores presentes para Sessão Extraordinário no intervalo 
de 5 minutos. 

 

SESSÃO 47  

NOTA EXPLICATIVA: Não houve pautas para aprovação nesta sessão. 

 

SESSÃO 48  

NOTA EXPLICATIVA: Não houve pautas para aprovação nesta sessão. 

 

SESSÃO 49  
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Passando para Ordem do Dia o Sr. Presidente colocou em votação o requerimento do 
vereador Antônio Santos – Tratando da vinda a essa casa legislativa do Assessor de 
Comunicação da Prefeitura Sr. Cléo Menezes. Vindo a ser aprovado por unanimidade 
dos vereadores presentes. O Sr. Presidente solicitou da Assessora Camila de Andrade 
que abonasse a falta da vereadora Honorina Fonsêca e do vereador Geraldo de Oliveira. 
Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a presente Sessão 
Ordinária convocando todos para próxima Sessão Ordinária no dia e horário regimental. 

 

SESSÃO 50 

Passando para ordem do dia o Sr. Presidente Fernando Vitório, agradeceu ao Diretor 
Jurídico Dr. Maykem Hilton pela Inserção das Emendas na Lei Orgânica do Município 
como também a Assessora Sra. Lívia Almeida. Leu uma moção de parabenização para 
os professores solicitada pelo vereador Jonas Vidal. Ainda em tempo o Sr. Presidente 
solicitou da secretária do legislativo Sr. Priscila Brito que abonasse a falta do vereador 
Jackson C. Santos. Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a 
presente Sessão Ordinária convocando todos para próxima Sessão Ordinária no dia e 
horário regimental. 

 

SESSÃO 51  

NOTA EXPLICATIVA: Não houve pautas para aprovação nesta sessão. 

 

SESSÃO 52 

Passando para Ordem do Dia o Sr. Presidente colocou em votação a seguintes 
indicações: Indicação 22/2021 – Tratando da revitalização das Estradas Vicinais do 
Residencial Flor dos Laranjas e de todas as Ruas do fundo cemitério. Autoria do vereador 
João Barbosa. Indicação 02/2021 – Tratando da solicitação de construção de quadra 
Poliesportiva no Povoado Miguel dos Anjos. Autoria do vereador João Barreto. 
Indicação 11/2021 – Tratando da construção do quebra-molas na Avenida Antônio 
Fernandes Viana de Assis, assim como também a limpeza dos matos e recolhimento dos 
lixos. Autoria da vereadora Adriana Maciel. Indicação 01/2021 – Tratando da 
implantação de uma política de atendimento psicossocial aos alunos da rede pública do 
Ensino no Município de Boquim. Autoria da vereadora Honorina Fonsêca. Ainda em 
tempo o Sr. Presidente solicitou da secretária do legislativo que abonasse a falta do 
vereador Geraldo de Oliveira e das vereadoras Adriana Maciel e Honorina Fonsêca. 
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Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a presente Sessão 
Ordinária convocando todos para próxima Sessão Ordinária no dia e horário regimental. 

SESSÃO 53 

Passando para Orem do Dia o Sr. Presidente colocou em votação as seguintes 
indicações: Indicação n°17/2021 – Tratando de realizar a Troca das Lâmpadas da Rua 
Principal de Cabeça Dantas, por Lâmpadas de Led. Indicação n°18/2021 – Tratando da 
realização da troca das lâmpadas da Av. José Carlos Teixeira, Bairro Simpliciano 
Fernandes Filho da CBB até o Posto JJ Pereira. Indicação n°19/2021 – Tratando 
realização da troca das lâmpadas da Praça do Bairro Cipó. Fazendo sua devida 
justificativa. Ambas de autoria do vereadores Fernando Vitório. Indicação n°07/2021 - 
Afim de que a prefeitura municipal, através da secretaria de agricultura disponibilize um 
funcionário para que haja reuniões com os presidentes das associações no âmbito rural 
mensalmente. Autoria do vereador Jackson Costa. Indicação n°27/2021 – Tratando da 
reforma do chafariz do Pov. Boa Vista. Autoria do vereador Marcos Rezende. Indicação 
n°10/2021 - Tratando da coloque lâmpadas de led na Rua José Fernandes da Fonseca. 
Indicação n°08/2021 – Tratando da construção de um ponto de ônibus no Pov. Lages. 
Indicação n°09/2021 – Tratando do calçamento do Pov. Boa Vista no trecho da Igreja. 
Vindo a ser aprovadas por unanimidade dos vereadores presentes. Ainda em tempo o Sr. 
Presidente Fernando Vitório desejou boas-vindas a Anna Sophia filha do Chefe do 
Jurídico desta casa Dr. Maykem Hilton e Katiuscia. Parabenizou Sr. Edvaneide S. 
Barbosa Silva (Neide), tia do vereador João Barbosa em virtude do seu aniversário que 
será dia 01 de novembro do corrente ano. Ressaltou o projeto da vereadora Honorina 
Fonsêca do cemitério dos animais. Pela Ordem o vereador José Nivaldo e o 
vereador/presidente Fernando Vitório debateram o assunto do cemitério para animais. 
Ainda em tempo o Sr. Presidente solicitou da secretário do legislativo que abonasse a 
falta do vereador Jackson Costa. Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por 
encerrada a presente Sessão Ordinária convocando todos para próxima Sessão Ordinária 
no dia e horário regimental. 

 

SESSÃO EXTRORDINÁRIA 7º 

 

Passando para ordem do dia O Sr. Presidente colocou em segunda votação e debati: As 
Emendas e Projeto de Lei Complementar n°009/2021 de 13 de julho de 2021 – Que trata 
da taxa pela utilização efetiva ou potencial do serviço público de manejo de resíduos 
sólidos urbanos. Votos a favor, Antônio Santos (sim), Adriana Maciel (sim), Fernando 
Vitório (sim), Honorina Fonsêca (sim), Jackson Costa (sim), João Barreto (sim), João 
Barbosa (sim) Jonas Vidal (sim) Marcos Rezende (sim). Votos contra: Geraldo de 
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Oliveira (não), José Nivaldo (não). Vindo a ser aprovado em sua maioria. Nada mais 
havendo o Sr. Presidente declaro encerrada a presente Sessão Extraordinária, rogando as 
bênçãos de Deus para todos e suas respectivas famílias. 


